

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

RIWAYAT HIDUP

Asslamu'alaikum Wr.Wb



RAJA ILMA DAFIAH, dilahirkan di Kabupaten Kuantan Singingi tepatnya di Desa Pasar Baru Kecamatan Pangean pada hari minggu 20 Januari 1996. Anak ke enam dari delapan bersaudara pasangan dari Raja Anda dan Simarni, serta mempunyai kakak Raja Yeli Aspita(Alm), Raja Neli Nurhepni, R. Engsi Minarti S.pdi, abang yang bernama Raja Akbar Seni S.P, Raja Dorisno S.T beserta adik yang bernama Raja Titif Aerma, Raja Septi Anggraini. Peneliti menyelesaikan pendidikan di Madrasah Ibtidaiyah Negeri (MIN) Pangean pada tahun 2009. Pada tahun itu juga peneliti melanjutkan pendidikan di Madrasa Tsanawiyah Negeri (MTs N) Pangean tamat tahun 2012. pada tahun 2015 menyelesaikan Madrasah Aliyah Negeri (MAN) Pangean. Dan melanjutkan kuliah di Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau, Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah Dan Hukum pada tahun 2015. Serta Alhamdulillah dapat menyelesaikan program SI dengan gelar sarjana pada tahun 2019.

Dalam masa perkuliahan penulis telah melaksanakan Kegiatan Praktek Kerja Lapangan (PKL) di Lembaga Inisiatif Zakat Indonesia (IZI) di Jln. Paus Ujung No 1B Tangkerang Barat, Pekanbaru dan juga telah melaksanakan pengabdian masyarakat yaitu Kuliah Kerja Nyata (KKN) di Desa Pusako Kecamatan Pusako Kabupaten Siak Riau pada bulan Juli-Agustus 2018. Penulis melakukan penelitian pada bulan Maret-April 2019 dengan judul **“Peranan Ibu Rumah Tangga Dalam Meningkatkan Perekonomian Melalui Usaha Kerupuk Sagu di Desa Pasar Baru Kecamatan Pangean Kabupaten Kuantan Singingi”**. Akhirnya pada tanggal 27 Mei 2019 penulis di munaqasyahkan dalam sidang Ujian Sarjana (SI) Jurusan Ekonomi Syariah Pada Fakultas Syariah Dan Hukum UIN SUSKA RIAU dan memperoleh gelar Sarjana Ekonomi (SE) dengan prediket kelulusan **“Sangat Memuaskan”** semoga hasil dari penelitian ini bermanfaat bagi penulis dan para pembaca pada umumnya.